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Please read and understand all instructions before use. Retain this manual for future reference.

Pop Up Greenhouse



2 For technical questions call: 1-800-665-8685

V 3.02 8467912

Pop Up Greenhouse
SPECIFICATIONS

Height 20 in. (50.8 cm)

Width 39.37 in. (100 cm)

Weight 1.4 lb (0.64 kg)

Construction Oxford Polyester, Net, Steel Wire

Cover Material Oxford Polyester, Mesh

INTRODUCTION
This handy greenhouse easy to use and is perfect for the suburban gardener.  Light-weight Oxford 
Polyester construction, allows for easy maintenance and the carrying case is small enough to fit 
anywhere when not in use.  No tools are required for assembly.

FUNCTIONS 
This portable greenhouse easily slips over several plants at one time.  The mesh walled construction 
allows sunshine in while keeping out, cooler temperatures and insects.

SPECIFIC SAFETY PRECAUTIONS 
CAUTION!  This item may snap open suddenly and put you at risk for injuries that may include being 
hit or pinched.  This greenhouse is not suitable for children or pets to play with, for these reasons.  
Take due caution when opening inside a room and be wary of other people in the vicinity.  

PARTS IDENTIFICATION
Contents: 
• Round Carrying Case
• Pouch with 4 Aluminum Stakes
• Pop Up Greenhouse
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ASSEMBLY
1. Remove the greenhouse from the case slowly and with care.  Ensure you have enough room 

to accommodate item when fully assembled.
2. Pull on sides of the framework in opposing directions and greenhouse should open up from 

folded position.
3. Position greenhouse over the desired location, with mesh ceiling on top.
4. Gently tug on each of the corners to reveal nylon loops.  Drive aluminum steak inside the 

loop so it anchors the greenhouse to the ground.  Repeat at each corner.

STORAGE/ ENTREPOSAGE 
When you are not planning to use this item, the pop up greenhouse is easy to put away! 

1. Fold the greenhouse in half diagonally. (Fig. 1)
2. Flatten the two folded sides together. 
3. Turn greenhouse horizontally.
4. Firmly grip the top left corner from behind the greenhouse, elbow fully bent and  

close to body.
5. Firmly grip the bottom right corner, with arm extended over the front of the greenhouse.
6. Pull right arm upwards. 
7. Twist left side downward and pin against your body. (Fig. 2)
8. The greenhouse should now resemble a figure 8 with your right and left hands grasping 

separate loops.  
9. Continue to pull the right loop, so it folds down and over the top of the left sided loop to form 

3 rings of unequal size. 
10. Equalize the rings to be approximately the same size by tugging or pushing along  

outer edges. 
11. If material remains outside the rings, tuck between the rings. 
12. Slip into zippered carrying case and add the 4 aluminum stakes in their pouch. Store inside, 

under bed or in a closet for easy retrieval at next use.

FIG. 1 FIG. 2
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TROUBLESHOOTING
Contact Princess Auto Ltd. for a solution if the tool does not function properly or parts are missing.

Problem(s) Possible cause(s) Suggested solution(s)

One or more walls are not 
straight and upright

Frame twisted Grasp opposing corner and twist until it 
becomes straight.



Vous devez lire et comprendre toutes les instructions avant d'utiliser l'appareil. Conservez ce manuel 
afin de pouvoir le consulter plus tard.

Manuel d'utilisateur

8467912V 3,02

Serre escamotable
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Serre escamotable
SPECIFICATIONS

Hauteur 50,8 cm (20 po)

Largeur 100 mm (39,37 po)

Poids 0,64 kg (1,4 lb)

Construction Polyester richelieu, filet, fil d’acier

Matériau de la housse Polyester richelieu, maillage

INTRODUCTION
Cette serre pratique est facile à utiliser et convient à perfection au jardinier de banlieue. La construction 
Polyester richelieu léger facilite l’entretien, alors que l’étui de transport est suffisamment petit pour 
s’insérer dans l’endroit de votre choix lorsqu’il n’est pas utilisé. Aucun outil n’est nécessaire pour 
l’assemblage.

FUNCTIONS
Cette serre portative se glisse facilement au-dessus de plusieurs plantes en même temps. Le mur 
fabriqué de maillage laisse entrer les rayons du soleil tout en laissant à l’extérieur le froid et  
les insectes.

AVERTISSEMENT ! Veuillez lire et comprendre toutes les instructions avant d’utiliser cet outil. 
L’utilisateur doit respecter les précautions de base lorsqu’il utilise cet outil afin de réduire le risque 
de blessure ou de dommage à l’équipement.

Conservez ce manuel qui contient les avertissements de sécurité, les précautions, les instructions de 
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fonctionnement ou d’inspection et d’entretien.

SÉCURITÉ PERSONNELLE
1. Gardez le contrôle de l’outil, de vos mouvements et de l’environnement de travail pour éviter 

les blessures. 
2. Une stabilité et un équilibre appropriés sont nécessaires afin d’avoir un meilleur contrôle en 

cas de situations inattendues.
3. Tenez cet outil solidement des deux mains. L’utilisation une seule main peut causer une perte 

de maîtrise.

CONSIGNES DE SÉCURITÉ SPÉCIFIQUES
ATTENTION ! Cet article peut s’ouvrir brusquement, entraînant ainsi un risque de blessures alors 
que vous pourriez être frappé ou rester coincé. Pour cette raison, ne permettez pas aux enfants 
ou aux animaux de compagnie de jouer avec cette serre. Faites preuve d’une prudence adéquate 
lorsque vous ouvrez la serre à l’intérieur et faites attention aux autres gens qui se trouvent  
à proximité. 

Retirez les pièces et les accessoires de l’emballage et vérifiez s’il y a des dommages. Assurez-vous que 
tous les articles sur la liste de pièces sont compris.

Contenu : 
• Étui de transport rond
• Sac contenant 4 piquets d’aluminium
• Serre escamotable

1. Retirez la serre de l’étui doucement et avec soin. Assurez-vous de disposer d’amplement de 
place pour y placer l’article après l’avoir complètement assemblé.

2. Tirez sur les côtés du cadre dans les directions opposées et la serre devrait alors se déployer.
3. Placez la serre à l’endroit désiré de façon à ce que le plafond de maillage se trouve  

sur le dessus.
4. Tirer doucement sur chacun des coins pour dévoiler les boucles de nylon. Enfoncez le piquet 

d’aluminium dans la boucle afin de retenir la serre au sol. Procédez de cette façon dans 
chacun des coins.
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ENTREPOSAGE
Il est facile de ranger la serre lorsque vous ne prévoyez pas l’utiliser ! 

1. Pliez la serre en deux en diagonale. (Fig. 1)
2. Aplatissez les deux côtés pliés ensemble. 
3. Retournez la serre à l’horizontale.
4. Saisissez solidement le coin supérieur gauche par l’arrière de la serre, le coude 

complètement plié et placé près du corps.
5. Saisissez solidement le coin inférieur droit, le bras déployé au-dessus de l’avant de la serre.
6. Tirez le bras droit vers le haut. 
7. Tournez le côté gauche vers le bas et retenez-le contre votre corps. (Fig. 2)
8. La serre devrait maintenant ressembler à un 8, alors que vos mains droite et gauche 

agrippent des boucles séparées. 
9. Continuez de tirer sur la boucle de droite de façon à la plier vers le bas et au-dessus de la 

partie supérieure de la boucle de gauche afin de former ainsi 3 bagues de tailles différentes. 
10. Uniformisez la taille des bagues en tirant et en poussant le long des rebords extérieurs. 
11. S’il reste du matériau à l’extérieur des bagues, insérez-le entre les bagues. 
12. Placez le tout dans l’étui de transport à fermeture éclair et ajoutez ensuite les 4 piquets 

d’aluminium dans leur sac. Rangez à l’intérieur, sous le lit ou dans un placard afin de pouvoir 
la récupérer facilement la prochaine fois que vous en aurez besoin. Veuillez recycler dans une 
installation prévue à cet effet. 

FIG. 1 FIG. 2

TROUBLESHOOTING
Si l’outil ne fonctionne pas correctement ou si des pièces sont manquantes, veuillez contacter Princess 
Auto Ltd. afin de trouver une solution.

Problème(s) Cause(s) possible(s) Solution(s) proposée(s)

Un ou plusieurs murs ne sont pas 
droits ou placés à la verticale.

Cadre tordu Saisissez le coin opposé et tournez-
le pour le redresser.


